



Betriebsbesichtigung per Flugzeug

So etwas sieht man selten auf dem Flugplatz Stendal-Borstel: eine Charterflug-Maschine, die reichlich Passagiere fasst. Die Maschine einer österreichischen Fluggesellschaft landete am Dienstagabend mit 25 Firmenvertretern aus aller Welt an Bord. Die kamen auf Einladung eines Schweizer Herstellers von Baumaschinen und Asphaltmischanlagen in die Altmark, um auf Betriebsbesichtigung zu gehen. In Gardelegen schauten sie sich die „weltweit erste Anlage, die As-

phalt zu hundert Prozent recycelt“ an, sagte Manager Rolf Jenny. Für Flugplatzchef Sieghard Geyhler indes waren weniger die Asphaltmaschinen von Interesse als vielmehr das Flugzeug selbst, mit dem die Unternehmer landeten. „Eine Dornier 328, das ist schon was Besonderes hier in Borstel“, sagte er fasziniert und drückte gleich nochmal auf den Auslöser seiner Kamera, bevor die Gäste ihre Reise nach Prag fortsetzten.

Foto: Susanne Moritz